



NE 7084

Hoy en el País

16-III-1998

P 6

► Lanzan libro sobre líder de ex Colonia Dignidad

“Se busca” a P. Schäfer

Escasa es la literatura que existe sobre la ex Colonia Dignidad. Por eso, el libro de los periodistas Marcelo Araya y Pia Lecaros, titulado “Se Busca. Paul Schäfer: ¿salvador o demonio de Colonia Dignidad?”, constituye una forma documentada y de fácil acercamiento al tema, tanto para quienes desconocen el intrincado proceso en contra del enclave alemán y su prófugo líder, como para los que han trabajado seguido la investigación judicial y policial.

En 212 páginas, en las que abundan las fotografías, los profesionales muestran experiencias personales e investigaciones de los autores, sobre el origen de la Colonia Dignidad y su presencia en Chile. “En sus páginas desarrollamos un capítulo de la historia de nuestro país, para algunos esplendorosa y para otros, horrorosa”, dicen en su introducción.

La obra -editada por ChileAmérica Cesoc- será lanzada el próximo martes 24 de marzo y la presentación estará a cargo del ex Presidente Patricio Aylwin.

Para desarrollar el libro, los autores plantean dos hipótesis: la primera, apunta a los detractores del enclave, en el sentido de cómo un “centro de perversión” ha logrado sobrevivir durante 36 años. Para quienes lo apo-



La portada de la publicación sobre Paul Schäfer

yan, la pregunta es por qué una sociedad de beneficencia cierra sus instalaciones con muros y alambradas e impide el libre tránsito de sus miembros fuera de Villa Baviera.

Marcelo Araya es uno de los periodistas que formó parte del equipo fundador del programa Informe Especial de Televisión Nacional y lleva 10 años investigando el tema de la ex Colonia Dignidad.

"Se busca" a P. Schäfer [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Se busca" a P. Schäfer [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)